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今日聊城

1898 元买的“神奇药”无药效
经消协调解，商家赔偿消费者1500 元钱

本报聊城 4 月 19 日讯
(记者 谢晓丽 通讯员 林
俊杰 李兴山) 河南省鹤壁
市的崔先生从聊城一家康复
中心分两次共花 1898 元购
买的风痛康膜，使用三个多
月，没有任何疗效，商家拒
绝收药退款。 18 日，在聊
城市消协的调解下，聊城商
家赔偿崔先生 1500 元钱。

河南省鹤壁市的崔先生
患有腰椎间盘突出病， 1 月
12 日在电视广告宣传中看

到，聊城一家传骨病康复中
心所售的风痛康膜对治疗腰
椎间盘突出效果特好。他一
次购买了两个疗程的药，价
值 1398 元。

崔先生说，给她寄药的
王女士推荐：这两个疗程能
治好腰和腿痛，以后再买两
个疗程就能彻底治好你的腰
痛病。她介绍，“风痛康膜
药液”抹到患部位后有发热
的感觉，而且发热能持续
10 — 12 个小时。崔先生按

照王女士介绍的使用方法使
用后，没有一点感觉，继续
用了 3 天(6 次)也没有一点
发热的感觉。

崔先生将情况反映到这
家康复中心，王女士说是崔
先生的皮肤不吸收，让他停
止用药。第二天，这家康复
中心专家组的张先生致电崔
先生，说要把药换成高浓度
的，药效是原来的 20 — 40
倍。崔先生又花了 500 元买
了 5 瓶，结果仍无任何效

果。崔先生与张先生取得联
系，要求退药。对方说“不
能退”，就挂掉了电话，此
后便不再理会崔先生。

4 月 15 日，崔先生将没
有吃完的药和投诉书一起邮
给聊城市消费者协会。市消
协接到投诉后，与被投诉单
位联系，经了解崔先生反映
的情况基本属实。该单位负
责人周先生答应收药退款。
18 日崔先生收到了退回的
1500 元钱。

喜迎
建党90周年

4 月 19 日，家
住聊城市新区办
事处王官屯村，70
岁的王金范，用红
纸 剪 出“ 喜 迎 党
节”、“东方红”、

“党旗飘飘”等图
案，庆祝建党 90 周
年。

本报记者
李军 摄影报道

园林处人手不够

城区绿化带卫生将由环卫处负责
本报聊城 4 月 19 日讯(记

者 张召旭) 城区绿化带对
改善街道生态环境具有重要
作用，可绿化带也是最容易

“藏污纳垢”的地方。记者从聊
城市城市环境卫生管理处获
悉，绿化带环境卫生清理将由
环卫处负责。

19 日上午，在聊城市人
民医院天桥下，一名环卫工正
在清理路边绿化带里的垃圾，
她身旁的垃圾车上已经装了
多半车垃圾。记者注意到，卫
育路西侧的百余米绿化带里
堆满了花花绿绿的生活垃圾。

“这些基本都是在医院外卖饭

的商贩、路边的商家和行人丢
弃的，我们也曾多次告诫他们
不要乱扔垃圾，但他们就是不
听。”该环卫工告诉记者，最近
两天，她从这一百多米长的绿
化带里整整清理出了两车垃
圾。

聊城市城市环境卫生管

理处副处长李增生说，原本绿
化带垃圾归园林处负责清理，
但他们人手不多，清理也不到
位，有时候环卫工还帮忙清理
清理，长此以往，绿化带渐渐
成了监管真空地带。经过市局
领导商议，决定先把绿化带划
归环卫处管理。

七旬老太捡千余元广播寻主

失主赠姜堤乐园门票以表感谢

本报聊城 4 月 19 日
讯(见习记者 任洪忠)
19 日，两位 70 多岁的

老太太在姜堤乐园一厕
所捡到一个钱包，主动
送交姜堤乐园办公室，
通过广播找回失主，失
主非要送给老人一些门
票以表感谢。

19 日下午 3 时许，
肖女士在姜堤乐园捡到
了一个黄色钱包。“我感
觉挺沉，以为有手机，有
手机好找人，就打开看
了。”肖女士说，结果拉
开一看只有钱，就赶紧
拉上了。她和同伴就把
钱包送到公园广播室广
播寻主。不到 5 分钟，失

主孙爱敬就赶到了办公
室，她很是激动，连忙鞠
躬感谢两位女士。

孙爱敬激动地说。
她当时带着快 2 岁的孩
子去厕所，小孩跑出去
了，她就急忙去追，最终
在假山处找到了孩子，
却突然发现钱包没了。

孙爱敬对两位女士
很是感激，先买了两瓶
营养快线，“我想送给她
们钱，但她们肯定不要，
我决定送给她们一些姜
堤乐园门票，以后让她
们常来玩。”孙爱敬说。
两位老太太一直推脱不
要，在周围市民的劝说
下接受了门票。

商户路边空地种起菜
市政部门：占公共用地不允许

本报聊城 4 月 19
日讯(记者 刘云菲)
有市民把小区绿地违规
改造成“菜园”，毕竟在
小区里面。而有一些沿
街商户竟把路边空地当
成自家“菜园”。市公共
事业管理局工作人员
说，一些市民种菜的情
结可以理解，但是占用
公共用地不允许。 1

9 日上午，振兴西路
路南一家超市边，远远
望去一片绿色，走进仔
细看竟是一片“菜园”。

“菜园”围着栅栏，一块
约两平米的地上种满一
排排大蒜，蒜苗有 20 多
厘米高，另一片“菜园”
上铺着塑料，一些菜苗
已经发绿。而离着这里

不到 20 米就是非机动
车道，也是通往小区的
唯一通道。

小区的一位女士
说，“菜园”在这里已经
有一段时间了，“好像是
超市自家种的，没卖过，
人家留着自己吃的。”另
一位男士说，“菜园”有
时挡路，晚上开车不小
心会碰到围栏。该超市
的老板说，这条路挺宽
敞，空着很浪费，正好
离着超市不远，就利用
上种菜。

市公共事业管理局
工作人员说，按照规
定，在公共用地上“种
菜”不允许，这样不仅
影响市容，也会带来不
便。


